



El Sínodo sobre la Sinodalidad Comprensión del Participante sobre la Sesión de Escucha

El término “Sínodo”, en la Tradición de la Iglesia, se entiende como el camino por el que el Pueblo de Dios camina unido. La “sinodalidad” describe el caminar juntos de todos los bautizados mientras nos escuchamos unos a otros y al Espíritu Santo al discernir la voluntad de Dios sobre cómo cumplir la misión de la Iglesia.

Nuestro Santo Padre, el papa Francisco, invita a todos los católicos a participar en el Sínodo mundial sobre la Sinodalidad compartiendo nuestras experiencias, esperanzas y preocupaciones por la Iglesia y escuchando con atención mientras otros ofrecen lo mismo. Todos los bautizados en Cristo están invitados y son bienvenidos a participar en una sesión de escucha del Sínodo a nivel local. Ya sea que estén muy comprometidos con la fe, desconectados o en algún punto intermedio, el Pueblo de Dios tiene historias personales y testimonios para compartir.

Al prepararnos para participar en una sesión de escucha, es importante que entendamos el objetivo del Sínodo para la consulta. Se invita a los participantes a ofrecer sus experiencias, sabiduría, esperanzas e inquietudes en torno a temas específicos; soñar con la Iglesia que estamos llamados a ser; y escuchar mientras otros comparten sus experiencias de manera similar. Esta es una oportunidad para que escuchemos y aprendamos de diversas voces y antecedentes, y para discernir cómo Dios nos llama a caminar juntos para cumplir nuestra misión católica en el mundo.

Quizás igualmente importante es que entendamos lo que no es la sesión de escucha del Sínodo. No se trata de planificar, resolver, persuadir o debatir. No se trata de que unas voces particulares tengan mayor o menor influencia que otras. Y no se trata de compilar estadísticas, datos, resultados de encuestas o producir volúmenes de documentos.

Esta consulta local es una de las tres fases del proceso mundial de dos años del Sínodo y está diseñada para recopilar la sabiduría y los conocimientos de nuestro clero, religiosos y fieles laicos en la Arquidiócesis de Louisville. Las sesiones de escucha generalmente se llevarán a cabo en parroquias o lugares locales, involucrarán diálogos en grupos pequeños sobre ciertas preguntas de reflexión y no durarán más de dos horas.

Al abrir el Sínodo sobre la Sinodalidad a fines de 2021, el Papa Francisco nos ofreció un regalo y una tarea. El regalo es un compartir comunitario extraordinario de oración, diálogo, escucha y caminar juntos millones de fieles en todo el mundo. Nuestra tarea es participar en un diálogo diverso, orante y reflexivo a nivel local para que todas las voces puedan estar representadas en los sueños y visiones de nuestra futura Iglesia.

Para obtener más información sobre el Sínodo sobre la Sinodalidad en la Arquidiócesis de Louisville, visite www.archlou.org/synod-2022.